

行田ロータリークラブ

RI会長：レイ・クリンギンスミス/ガバナー：西川 武重郎
 会長：蔭山好信 / 幹事：稻垣功一
 クラブ会報委員会
 委員長：境野 登章
 副委員長：大谷浩一/ 古沢勇治

例会日：木曜日
 午後 12:30開会
 会 場：アイトピア



第2203回 第三十八回 例会 (2011年5月12日)

- ☆ 点鐘
- ☆ 国歌斉唱 君が代
- ☆ ロータリーソング斉唱 第2週 奉仕の理想
- ☆ 四つのテスト唱和
- ☆ 会長報告 小林一好副会長
- ☆ 結婚誕生日祝い
- ☆ 幹事報告 稲垣功一幹事
- ☆ 委員会報告
- ☆ 本日の卓話 中島捷二会員
- ☆ 出席・スマイル報告
- ☆ 点鐘



★ 会長報告 小林一好副会長



蔭山会長が台北城中ロータリークラブの24周年記念式典に参加しておりますので、代理で挨拶を致します。

蔭山会長は東日本大震災被災地復興支援のために鈴木委員長を中心に行田市と連携して支援を行っております。

義援金も行い、また自分達の出来る事はと考えての行動を行うと言う、素晴らしい事を行っております。

この活動は、蔭山年度内は行いたいと言っておりますので、会員皆様の益々のご協力をお願い致します。

予定としまして、5月は毎週実施致します。金曜日出発土曜日の作業となっております。

先日5月1日に被災地へ4tダンプを4台貸し出すために、石巻へ運んで頂きました。メンバーの鈴木委員長・稻垣幹事・持田会員・境野会員・野口会員・阿部会員とそのご家族の皆様、片道370km往復で740kmの道のりを、日帰りでご苦労様でした。少しでも、被災地の復旧が早まる事をお祈り申し上げます。また5月2日の埼玉新聞に、当クラブの支援活動が大きく掲載されました。「車中泊でボランティア」と題しまして、週末に1日強で汚泥撤去と言う内容です。この新聞を読んで、他クラブでも刺激を受けて共に支援を行いたいと思うクラブが出てきてほしいものです。

本年度、西川ガバナーのテーマ、「利他の心で行動しよう」をまさに行っております、当クラブです。

皆さん、行田ロータリークラブの活動を大いにアピールしましょう。

先日ある本を読んでおりまして感じるものがありましたので、お話をさせて頂きます。歴史を見れば、日本は何度も国難に襲われました。押し寄せる西欧文明に呑み込まれそうになった幕末期そして全てが破滅状態に陥った終戦期と、国家の命運が差し迫った危機がありました。でもその都度私達の先人は、国難に屈せず意思を貫き通す「堅忍不拔」の心で立ち向かい新たな日本を拓いてきました。それも以前に勝る繁栄を、築いてきました。今こそ先人に学び国難を乗り越えていかなければならない。それが犠牲に遭われた人達へのせめてもの供養になろうとありました。私達も日本の伝統的精神を守り継続に寄り、日本の真の復興そして新生を行いたいものです。

最後に、今日は中島会員の卓話です。宜しくお願い致します。※山本会員のご令嬢の、結婚お祝いの授与がありました。

★ 結婚・誕生祝い

※ 結 婚 祝 い

代表者挨拶:小菅克祥会員

結婚して、14年経ちます。銀婚式金婚式を迎えるよう、頑張りたいと思います。



※ 誕 生 祝 い

代表者挨拶:境野登章会員



家内は5月7日が誕生日で、今年で41歳になりました。私はまもなく50歳ですが、結婚当時は随分と年の差があるなあと感じたものです。今では家内も逞しくなり、年の差を感じるどころか年上でないか?と思うほどです。これもまた、夫婦円満の秘訣ではないかと勝手に判断しております。本日は、家内の誕生祝をありがとうございました。

★幹事報告

稻垣功一幹事



皆さんこんにちは。今日は小林副会長よりお話をありました通り、蔭山会長ほか6名が台北城中ロータリークラブの例会に出席のため、その6名は本日の例会に欠席です。代理として小林副会長に会長職をお願いしましたので、宜しくお願ひいたします。本日の例会は会員卓話例会ですが、中島会員の卓話です。中島会員、宜しくお願ひいたします。次週の例会は、野口会員・井上会員・倉持会員による、新人卓話例会の予定です。お楽しみにしていてください。それでは幹事報告をいたします。

ご案内のとおり5月26日の例会時間が変更になります、18時30分から夜間例会となりますので、宜しくお願ひいたします。また、理事会も19日午前11時よりとなりますので、お待ちがえないようにお願いいたします。

※4月28日、例会終了後災害支援委員会の炉辺が行なわれました。

※5月1日、災害支援委員会メンバー(鈴木委員長・野口副委員長・境野委員・持田委員・阿部委員・ほか2名と私)で4tダンプ4台を石巻市の石巻専修大学(ボランティアの基地)に持って行きました。

※5月2日、双葉町の皆さんが避難している騎西高校に、蔭山会長ほか5名で

「行田・湯本天然温泉茂美(もみ)の湯」の無料券を、1,500枚お届けしました。大変喜んでおりました。

※5月2日、親睦委員会とプログラム委員会の合同炉辺が行なわれました。

夜間例会と、最終例会の打ち合わせが行なわれました。

※5月6日、災害支援委員会でテクノホリティ園芸専門学校に打ち合わせに行きました。

※5月6日、会長・幹事で白河ロータリークラブにお見舞いを持参致しました。

※5月6日、第4回災害支援隊(ものつくり大学生を中心とした)が出発しました。

※5月11日、台北城中ロータリークラブの例会に蔭山会長ほか6名が出席し、東日本大震災の義援金の御礼と友好を深めました。

※誕生祝いの記念写真を撮りに行ってない方が大勢いますので、6月中旬までにお願いいたします。

★ 委員会報告

※ 「ロータリーの友」 読み処紹介 宮内廣介委員長

ロータリーの友、5月号の紹介がありました。

※ 小山博会員

高校生の受け入れの募集をしています。内容に関しては、私、小山にお問い合わせ下さい。現在は、小池会員と宮内会員と阿部会員のところで、受け入れのご了承を頂いております。5月9日、地区幹事会がありました。行田ロータリーの震災に関する話題が載っていました。寄付金ですが、全国のロータリークラブで7億8,000万強が集まりました。来年度は、ロータリーアンから各1万円づつ集める事になっていました。渡辺さんと私で白河ロータリークラブさんに行きました。暖かいおもてなしを頂き、その後、小峰城に案内して頂きました。小峰城では石垣が結構壊れていて、これを復旧するには何年かかるのだろうと言う感じでした。行田ロータリークラブのメンバーの方々に、くれぐれも宜しくとの事でした。



※ 災害復興委員会 鈴木貴大委員長

5月1日に、4台のダンプを2ヶ月間預けに行きました。先週ですが、ものづくり大学の生徒さんを連れて、現地に行ってきました。さすが私の半分の年齢です。皆さん良く働いて頂き、土壌の側溝に埋まったヘドロを手作業で取り除いてきました。今週末は、市民ボランティアを連れて行って来ます。私と野口会員と小菅会員の3人で行って参ります。



★ 本日の卓話 中島捷二会員

ふじのやま(フジサン)①富士山②不死山③不二山

白隱禪師の道歌

[晴れてよし 雨降ってよし ふじのやま もとのすがたはかわらざりけり]

不二一二面不二(二にして二に非ず)

[花瓶を見て花瓶と見ず] 鈴木大拙師 [即非の論理]

[肇字実相義]真言宗宗祖弘法大師空海著

言葉(会話)文字の中に真実がある

一面的思考(浅略釈)から多面的思考(深秘釈)へ

[一字に千里を含む]→真言→真実なる言葉

言葉を口にする事は心に想う事であり、心に想う事は必ず形となって顯れる事である。



逆に言えば、心のこもった会話をしなくてはいけませんと言う事でもあります。

宗教とはなんでしょう？それは迷信だよ。と言う方がいます。

[religion]=[re]+[lig]+[ion]=改めて関係を結びなおす。大概の人が何らかの間違い、過ちを犯してしまいます。どうしたら良いのか？謝るしかありません。

自分の罪を認める事が必要です。

そしてそれを許してあげなければ、関係が崩れます。許してあげる事により、関係が続きます。

ある時に、結婚式のスピーチで言った人がいます。

皆さん、悪い人になって下さい。私が悪かった。謝る人になれる人は、心を広く持つと言う事で、これが大切な事です。

宗教とは、再び関係を結ぶ事にあります。自分たちは支えられながら生きているんだと言う事であります。

宗教とは、(根本)(大切)(重要)と言う意味があります。～卓話 次のページへ続く～

～卓話 前のページより続き～

大切な教え…人間が人として生きていく上で大切な教えが、宗教です。

人間が生きていく上で大切なものの、これは命です。

精進とは、立派に生きる事です。生きていくために食べる事をします。食べ物には、全てに命があるんです。

我々は一生懸命に生きてきた命を頂いて、命を繋いでいるんです。ですから我々は一生懸命に生きなければなりません。



中島捷二会員 卓話風景

★ 出席・スマイル委員会

★ 出席状況報告

湯本副委員長

T	・正会員数	58名
A	・85年規定承認者	12名
A	・理事会欠席承認者	0名
P	・本日の出席者	27名
B	・各承認者の例会出席者	5名
MU	・本日のメーキャップ者	6名
本日の出席率		64.7%



★ にこにこ報告

湯本副委員長

● 小林副会長	今日は会長代理をやらせていただきます。中島会員卓話有難うございます。
● 稲垣幹事	本日は会長が台北城中クラブ例会出席のため留守です。小林副会長よろしくお願ひします。中島会員卓話有難うございます。
● 湯本会員	今月から双葉町のお客様が行田RCからの支援金による、もみの湯 無料券で大勢きて頂いております。笑顔いっぱいです。
● 坂本会員	中島会員卓話有難うございます。これからも行田RCを導いてください。
● 中島会員	今日は卓話でお世話になります。一生懸命勉強させて頂きます。
● 境野会員	中島様有難うございます。家内の誕生日祝有難うございました。
● 鈴木貴大会員	8月に石巻の花火大会です。花火見物に行こうかと思います。
● 鈴木克枝会員	5月1日父の納骨が終わりました。皆様のご厚情に感謝し笑顔で旅立ったと思います。有難うございました。
● 岡田会員	すみません、早退させていただきます。
● 山本会員	中島さん卓話有難うございます。
● 以下同文	小山会員、小沢会員、坂田会員、橋本会員、宮内会員、小池会員、小菅会員、島崎会員 古沢会員、阿部会員、石渡会員、武田会員、鴨田会員、渡辺会員、井上会員、野口会員
● 本日のニコニコ	36,000円 頂きました。ありがとうございました。(順不同にて報告しました。)

★ 点鐘